

Hernando critica el “afán privatizador” de Buruaga y Pascual y rechaza la “venta al mejor postor” del historial sanitario de los 50.000 cántabros inscritos en el programa Cohorte

El PRC hará que Pascual vaya al Parlamento el 16 de febrero para dar explicaciones sobre la privatización del Parque de la Salud de Cantabria

Santander, 4 de febrero de 2026

El portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, Pedro Hernando, considera “un despropósito inadmisible” la decisión del Gobierno de Cantabria de privatizar el futuro Parque de Salud y rechaza la “venta al mejor postor” del historial médico y los datos de salud de los más de 50.000 cántabros que forman parte del Proyecto Cohorte “para que la sanidad privada y las empresas de biomedicina hagan su dinero”.

“El afán privatizador del tandem Buruaga-Pascual no tiene límites, parecen decididos a vender hasta el último activo del sistema sanitario público de Cantabria”, ha denunciado este miércoles el portavoz regionalista, después de conocer los planes privatizadores del Ejecutivo, sobre los que le exigirá explicaciones en el Pleno del Parlamento del próximo 16 de febrero.

Para Hernando, es “inaceptable” que un proyecto estratégico para el sistema sanitario cántabro, vinculado al uso de datos de salud “cedidos por los ciudadanos al sistema público y a Valdecilla” y a una apuesta por la innovación tecnológica y la colaboración con la industria, quede en manos de una fundación privada.

“Sólo a un consejero que no ha dudado en defender públicamente la ‘sanidad business’ y que justifica el cierre de centros de salud y de consultorios rurales por razones estrictamente económicas se le puede ocurrir tal despropósito”, ha asegurado.

Asimismo, ha criticado que la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, se “deje llevar una y otra vez” por la “política mercantilista” de Pascual. “Si ésa es la idea de la sanidad pública, la presidenta debe cesar a Pascual o irse con él”, ha recalcado

En este sentido, ha recordado la externalización de obras y servicios del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla que ambos llevaron en la legislatura 2011-2015, a la que ha sumado la reciente

firma del convenio singular que permitirá al hospital privado Santa Clotilde recibir 256 millones de euros en los próximos 17 años, "hipotecando el futuro de todo el sector público de Cantabria y no para mejorar la sanidad pública".

Para Pedro Hernando, la nueva privatización anunciada hoy "empaña" la "buena noticia" del inicio del desmontaje de la Residencia Cantabria, un espacio por el que la Comunidad Autónoma "lleva muchos años peleando y que debería ser utilizado para engrandecer las fortalezas del sistema sanitario público de la Comunidad Autónoma".

"Lamentablemente, si nada lo remedia, va a acabar en manos de una fundación privada, porque con el PP al frente del Gobierno de Cantabria, siempre pierde la sanidad pública", ha concluido el portavoz del PRC.